

Expediente: 565.159/2020

El **Gobierno de Zaragoza**, con fecha 30 de octubre de 2020, adoptó la siguiente resolución:

**PRIMERO.-** Suscribir la "*Declaración de Valladolid para el impulso de los sistemas agroalimentarios locales frente a los riesgos globales*".

**SEGUNDO.-** Desarrollar en el corto plazo acciones específicas para la promoción de sistemas alimentarios locales sostenibles, para dar cumplimiento a los compromisos adquiridos con la firma de la citada declaración y siguiendo las líneas planteadas en el informe "*Sistemas agroalimentarios locales frente a riesgos globales: de la Covid-19 a la crisis climática*".

**TERCERO.-** Facultar a la Consejera de Infraestructuras, Vivienda y Medio Ambiente para dictar cuantos actos de gestión y ejecución conlleve la adhesión.

**CUARTO.-** Proponer que la "*Declaración de Valladolid para el impulso de los sistemas agroalimentarios locales frente a los riesgos globales*" sea aprobada en el próximo pleno municipal como declaración institucional.

I. C. de Zaragoza, a 27 de noviembre de 2020.

EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO  
AL GOBIERNO DE ZARAGOZA,  
P.D. de fecha 23 de agosto de 2017.  
P.D. LA JEFE DEL SERVICIO  
DE MEDIO AMBIENTE Y SOSTENIBILIDAD



Fdo: Carmen Cebrián Fernández.

